

MISS: LIDIA GONZALES C.	
2021	COMP-LECT

Lectura

1) Lee el siguiente texto:

El debate

Debatir bien no implica dejar a la persona con opiniones contrarias por los suelos. Un buen debate se debería basar solamente de argumentos que puedan exponer razones y motivos por los que se piensa de determinada forma. Lamentablemente no siempre es así. Un buen debate puede ser interesante para ponernos de acuerdo en temas importantes. Se puede debatir, por ejemplo, sobre quién es la persona más ideal para representarnos, podemos debatir acerca de quiénes queremos que nos gobiernen o si su trabajo está siendo el esperado.

Un debate pone de manifiesto lo que opina todo un pueblo, por lo que es una herramienta que un gobierno debe tener siempre presente. A través de ello se puede observar el descontento general de la sociedad, intentando averiguar en qué se está fallando y cómo se podría mejorar.

Además, el debate también puede introducirse en nuestro día a día, en momentos que tienen que ver más con nuestra vida privada. Así, en un núcleo familiar se puede debatir sobre qué escuela es mejor para la educación, cuál será el destino de las próximas vacaciones o cuál es el mejor equipo de fútbol. Como observamos, estos debates están cargados de argumentos, que si bien es cierto en principio solo son expositivos, finalmente buscarán convencer o acercar posturas con los contrarios, pero, como decíamos anteriormente, siempre debe hacerse con respeto.

Recuperado de <http://www.importancia.org/debate.php> (Adaptación)

2) Marca con un aspa (X) la respuesta correcta.

A) ¿En qué se debe basar un debate?

- a) En ideas interesantes
- b) En prejuicios
- c) En argumentos
- d) En opiniones

B) ¿Por qué se puede conocer la opinión de un pueblo a través de un debate?

- a) Porque un debate involucra un tema de interés de muchas personas.
- b) Porque en un debate se imponen ideas a un grupo amplio.
- c) Porque un debate tiene como característica convencer al pueblo.
- d) Porque los debates son transmitidos a través de la televisión.

C) Según el texto, ¿por qué es importante el debate para un pueblo?

- a) Porque así se pueden elegir gobernantes.
- b) Porque se puede detectar aquello en lo que los gobiernos fallan y proponer soluciones.
- c) Porque ayuda a planificar la economía de las familias.
- d) Porque con el debate se puede convencer al pueblo de los argumentos de los gobernantes.